



MR. IGLÚ PARK – NUEVO ÁREA INFANTÍL EN EL PARQUE DE LAS COMUNIDADES

En el Parque de las Comunidades se ha creado un área infantil muy especial, el primer ecoparque “Mr. Iglú Park” que se instala en toda España y que pretende concienciar a los más pequeños, y al resto de la población, sobre la necesidad de reciclar los envases de vidrio.

Esta iniciativa que es pionera en toda España, siendo Alorcón el primer municipio donde se instala el ecoparque ha sido inaugurada con fecha 1 de octubre por los representantes de Ecovidrio y del Ayuntamiento de Alorcón.

Las instalaciones de Mr. Iglú Park han sido diseñadas bajo la temática del reciclado, contando como protagonista con el iglú o contenedor para los residuos de envases de vidrio, pues cuantos más envases, tarros, botellas y frascos de vidrio se reciclen, más recursos se añadirán a “Mr. Iglú Park”.



Paralelamente, el Ayuntamiento de Alorcón y Ecovidrio durante el mes de octubre están llevando una campaña de comunicación en la ciudad para favorecer el reciclaje de envases de vidrio con la finalidad de aumentar el número de juegos en el parque en las próximas semanas.

